

**OFRECE ACATAR MEDIDAS DEL INSTITUTO ELECTORAL**

# Se modificará “un poco” el formato, pero continuarán las asambleas: Adán López

**JESÚS ESTRADA**  
CORRESPONSAL  
CHIHUAHUA, CHIH.

El aspirante a coordinador nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Adán Augusto López Hernández, informó que cumplirá la resolución del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre acotar los eventos de quienes pretenden encabezar esos organismos y ofreció evitar la presentación de propuestas, aunque sí continuará recorriendo el país y encabezando asambleas informativas.

“Vamos a cambiar un poco el formato de las asambleas, pero el objetivo principal va seguir siendo informarles a ustedes y escucharles”, comentó López Hernández este domingo, en un acto público celebrado en el municipio de Guerrero.

El ex secretario de Gobernación adelantó que “vamos a seguir recorriendo el país, tal como nos enseñó (el presidente) Andrés Manuel López Obrador, de él aprendimos a nutrirnos del pensamiento del pueblo, pero ya vendrá el tiempo de las propuestas, ahora son asambleas”.

Ayer por la mañana, en San Isidro Pascual Orozco, municipio de Guerrero, y en Ciudad Delicias, López Hernández limitó su discurso a recordar cómo el gobierno federal estableció la pensión universal para los adultos mayores, a quienes consideró la base del movimiento que llevó a la presidencia a López Obrador.

Advirtió que como ya comienza el tiempo electoral, la oposición, que llamaba a López Obrador un peligro para México e impuso “al espurio de Felipe Calderón”, dice que va a acabar con la pensión para adultos mayores, “pero venga quien venga la pensión va seguir, porque ya es un derecho constitucional, y a partir de enero de 2024 va aumentar 25 por ciento, será de 6 mil pesos”.

En Ciudad Delicias, ante integrantes de la sección 21 del Sindicato de Trabajadores Petroleros, ofreció que “mucho más temprano que tarde volverá a funcionar la planta petroquímica de Pemex en el municipio de Camargo, Chihuahua, para

la producción de amoníaco, que es fundamental para la producción de fertilizantes”. Y exigió: “basta de tanta politiquería en el manejo del agua”.

Adán Augusto López informó también que con las asambleas que encabezó ayer en los municipios chihuahuenses de Guerrero, Delicias, Parral y Jiménez sumó 70 actos públicos que ha encabezado en todo el país desde su registro el mes pasado como aspirante a coordinar los comités de defensa de la 4T.





▼ El ex secretario de Gobernación sostuvo una reunión con petroleros en Ciudad Delicias, Chihuahua. Foto *La Jornada*

